

Une chaîne hôtelière suisse s'implantera à Cuba



HOTELIERS SINCE 1897

La Havane, 24 juin (RHC)- La chaîne hôtelière suisse « Kempinski » gèrera à Cuba l'hôtel qu'ouvrira le Groupe de Tourisme Gaviota S.A dans l'emblématique « Manzana de Gómez » dans la Vieille Havane.

Le vice-président de Marketing de Gaviota S.A. Frank País Oltuski, l'installation 5 étoiles dont l'ouverture est prévue en 2016 aura plus de 200 chambres et elle sera destinée à un tourisme d'élite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26625-une-chaine-hoteliere-suisse-simplantera-a-cuba>



Radio Habana Cuba